

























Skripsi dengan judul Konsep Kepemimpinan Dalam Syi'ah: Telaah Kritis Atas Pemikiran Thabathabai. Skripsi ini disusun oleh Nurul Hikmah, mahasiswa Tafsir Hadis Fakultas Ushuluddin di IAIN Sunan Ampel Surabaya pada 2008. Dalam skripsi ini membahas tentang konsep kepemimpinan dalam Syi'ah menurut pemikiran Thabathabai yaitu harus *Ma'shum* (bebas dari dosa dan kekeliruan) seperti halnya sifat yang di sandang oleh Rasulullah SAW. Serta menyebutkan contoh dari beberapa orang yang pantas menjadi seorang pemimpin sepeninggalan Rasul.

Skripsi dengan judul Tipe Kepemimpinan Perspektif Primal Leadership. Skripsi ini disusun oleh Imam Mawardi, mahasiswa jurusan Tafsir Hadis Fakultas Ushuluddin di IAIN Sunan Ampel Surabaya pada tahun 2009. Dalam skripsi ini membahas bahwa dalam *primal leadership* kunci kesuksesan seorang pemimpin itu terletak pada kemampuan kecerdasan emosi seseorang, dan emosi ini akan selalu terjaga baik bila pemimpin-pemimpin mengerjakan dengan sepenuh hati, jujur, dan penuh rasa tanggung jawab. Dengan demikian pemimpin yang memaksimalkan manfaat *primal leadership* akan menggerakkan emosi pengikutnya ke arah yang benar.

Skripsi dengan judul Konsepsi Kepemimpinan dalam Sahih al-Bukhari :Kajian atas Sanad dan Matan Hadis. Skripsi ini disusun oleh Ihwanuddin, mahasiswa jurusan Tafsir Hadis Fakultas di IAIN Sunan Kalijaga Yogyakarta pada tahun 2001. Dalam skripsi ini mengetengahkan pembahasan konsep kepemimpinan dari hadis-hadis tentang kepemimpinan yang terdapat dalam kitab *Sahih Bukhari*. Pembahasan ini meliputi penelitian terhadap sanad dan matan

hadis. Ihwanuddin menyatakan bahwa hadis-hadis tersebut sahih baik sanad maupun matannya. Sedangkan kandungan dalam matannya mengindikasikan bahwa rakyat harus taat kepada pemimpinnya dalam hal kebajikan dan amar ma'ruf. Apabila terdapat hal yang tidak menyenangkan dalam kepemimpinannya, maka rakyat harus bersabar tanpa membangkang.

Skripsi dengan judul Hadis-hadis tentang Kepemimpinan dari Suku Quraisy : Studi Kritik Sanad dan Matan. Skripsi ini disusun oleh Hendrik Imran, mahasiswa Tafsir Hadis Fakultas Ushuluddin di IAIN Sunan Kalijaga Yogyakarta pada tahun 2001. Dalam skripsi ini membahas validitas hadis berdasarkan sanad dan matannya, serta bagaimana makna yang dikandung hadis. Dalam pembahasannya ditemukan bahwa kepemimpinan dari suku Quraisy sama sekali tidak dimaksudkan sebagai syarat mutlak bagi jabatan pimpinan negara yang diterapkan oleh Nabi SAW. dan mengikat kepada umat secara permanen.

Adapun sejauh pengamatan peneliti, penelitian tentang pemimpin yang merupakan sebuah kajian *ma'ani al-hadis* terhadap hadis yang bersangkutan belum ditemukan. Oleh karena itu, penelitian ini perlu diadakan dan tulisan inilah sebagai realisasinya.

## **H. Metode Penelitian**

Sebuah penelitian ilmiah wajib adanya metode tertentu untuk menjelaskan objek yang menjadi kajian. Agar mendapatkan hasil yang tepat sesuai rumusan masalahnya. Hal ini juga dimaksudkan untuk membatasi gerak dan batasan dalam









kepemimpinan. Bab ini merupakan landasan teori yang akan dijadikan tolak ukur dalam penelitian ini.

Bab tiga merupakan data Kitab Musnad Ahmad Ibn Hanbal dan hadis tentang pemimpin yang tidak kredibel, merupakan penyajian imam *Mukharrij* dan kitabnya yang meliputi Biografi Imam Ahmad Ibn Hanbal, karakteristik kitab Musnad Ahmad, pemikiran dan kritik terhadap kitab Musnad Ahmad, data hadis tentang pemimpin yang tidak kredibel, dilanjutkan dengan skema sanad, tabel periwayatan serta biografi seluruh perawi.

Sedangkan bab empat merupakan analisis data yang menjadi tahapan setelah seluruh data terkumpul, terdiri dari kualitas hadis dan keujjahan hadis tentang pemimpin yang tidak kredibel, didalamnya termasuk membahas analisa sanad dan matan hadis. Kemudian pemaknaan hadis tentang pemimpin yang tidak kredibel dan aplikasi hadis dalam kehidupan masyarakat, sehingga memiliki makna praktis bagi problematika politik dan kemasyarakatan.

Bab lima merupakan bagian penutup, yang meliputi: kesimpulan dan saran yang berkaitan dengan hasil penelitian yang telah dilakukan, serta dilengkapi dengan daftar pustaka.